

**Peter Meier**  
**FDP-Mainz-Ebersheim**  
**im Ortsbeirat Mainz-Ebersheim**

**Mainz-Ebersheim, 09.06.2015**  
**Zornheimer Str. 1**

Herrn Ortsvorsteher  
Matthias Gill  
Ortsverwaltung  
Mainz-Ebersheim

08.09.2015

**Vorlage-Nr. 1591 / 2015**

**Antrag betr. Tempo 30 zwischen Kreis und Senefelder Straße**

Sehr geehrter Herr Gill,

zur nächsten Sitzung des Ortsbeirates bitte ich um Aufnahme des Antrages in die Tagesordnung:

**Antrag**

**Die Verwaltung wird gebeten, auf der Töngesstraße zwischen Kreisel und Einmündung Senefelder Straße ebenfalls die Geschwindigkeit auf 30 km zu begrenzen.**

**Begründung:**

**Verkehrsteilnehmer verlassen den Kreisel und können 50 km schnell fahren. Auf der leicht geschwungenen Straße wird allerdings rechts am Fahrbahnrand geparkt, so dass häufiger gefährliche Situationen beim Gegenverkehr entstehen. Ab der Einmündung Senefelder Straße bis in die Nieder-Olmer-Straße erstreckt sich die Geschwindigkeitsbegrenzung auf 30 km. Durch eine Verlängerung der Begrenzung bis zum Kreisel können gefährliche Situationen vermieden werden.**

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

Mit freundlichen Grüßen

gez.

Peter Meier